

## Insertion des jeunes déscolarisés - Une organisation offre 300 cabines téléphoniques

---



vendredi 27 juillet 2007 - Par Le Patriote

Taille des caractères

Résorber le chômage de la jeunesse déscolarisée. Et lutter contre la pauvreté. Ce sont entre autres, les objectifs essentiels de l'ONG « La Face ». Cette Organisation Non Gouvernementale, entend installer les semaines à venir des cabines téléphoniques pour 300 jeunes ivoiriens dans les dix communes d'Abidjan. « ... Nous nous proposons de sortir ces jeunes de la misère, en leur trouvant des activités rémunératrices, en vue de ne pas se retrouver manipuler par les politiques », a expliqué le président de cette structure, Atta Bedia Guy Roger. Selon lui, cette structure s'évertue également à lutter contre le grand banditisme et aux autres fléaux. Outre l'installation des cabines, cette organisation s'apprête à lancer des forums pour l'emploi. A travers ce forum, il s'agira de mettre en relation des chefs d'entreprises et des jeunes à la recherche d'emploi. Aussi, faut-il noter qu'elle envisage d'apporter une assistance aux plus démunis de l'ouest.

Anzoumana CISSE